



Luisja Sánchez  
Periodista jurídico



---

## Foro Judicial Independiente pide a los candidatos a vocales al CGPJ que retiren su candidatura para frenar la politización

“Veinte años después, la situación de la justicia sigue siendo la misma en cuanto a la politización y la falta de medios. Creo que la puesta en marcha de una asociación como es Foro Judicial Independiente (FJI) está plenamente justificada”. Son palabras de **Fernando Portillo**, magistrado del Juzgado de lo Contencioso-Administrativo n.º 3 de Melilla, juez decano de dicha ciudad y sexto presidente de esta asociación judicial, la más joven de las cuatro existentes.

En la actualidad, la Comisión Gestora de esta asociación judicial está compuesta por los magistrados **Fernando Portillo, presidente, Cristina de Vicente, vicepresidente, Juan Montero, secretario, Iván Oliver, tesorero** y los vocales **Roberto Garia, María Victoria Muñoz y Francisco Hazas.**

La celebración reciente de este Congreso en Alicante ha sido el colofón a una serie de actos que FJI ha venido desarrollando durante este año. Acudieron un tercio del total de los **335 asociados** de esta institución.

Una de las más importantes co

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |